



München, 22. April 2021

LUPP + PARTNER BERÄT PARAGON PARTNERS BEIM ERWERB EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN SOVENDUS

Lupp + Partner berät den Münchner Private-Equity-Fund Paragon Partners beim Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an Sovendus von unter anderem dem Private Equity Fund Bregal Unternehmerkapital und dem Gründungsgesellschafter Oliver Stoll. Sovendus ist der führende europäische Anbieter von Checkout-Seiten-basiertem Online-Marketing. Seit seiner Gründung im Jahr 2004 arbeitet Paragon Partners eng mit seinen Portfoliounternehmen zusammen, um nachhaltiges Wachstum und operative Exzellenz zu erreichen. Als eine der führenden unabhängigen Private-Equity-Gesellschaften in Europa verwaltet Paragon Partners ein Eigenkapital von mehr als 1,2 Milliarden Euro. Ihr Beteiligungsportfolio deckt verschiedene Branchen ab und umfasst derzeit 14 Unternehmen.

Sovendus ist in den letzten 5 Jahren deutlich gewachsen und hat sein Partnernetzwerk auf mehr als 1.200 Online-Shops verdoppelt. Mit der Unterstützung des neuen

Munich, 22nd April 2021

LUPP + PARTNER ADVISES PARAGON PARTNERS ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY STAKE IN SOVENDUS

Lupp + Partner advises Munich-based private equity fund, Paragon Partners on the acquisition of a majority stake in the leading European provider of checkout page-based online marketing, Sovendus, from private equity fund Bregal Unternehmerkapital and founding shareholder Oliver Stoll, among others. Since its foundation in 2004, Paragon Partners has been working closely with portfolio companies to achieve sustainable growth and operational excellence. As one of Europe's leading independent private equity firms, Paragon Partners manages an equity of more than EUR 1.2 billion. Their investment portfolio covers various industries and currently comprises 14 companies.

Sovendus has grown significantly over the past 5 years and has doubled its partner network to more than 1,200 online stores. With the support of its new majority owner, Paragon Partners,

Mehrheitseigentümers Paragon Partners plant Sovendus das Wachstum in Deutschland und anderen europäischen Ländern zu beschleunigen.

Das Team von Lupp + Partner beriet Paragon Partners bei der rechtlichen Due Diligence sowie bei der Verhandlung und Erstellung der Transaktionsdokumente im Zusammenhang mit dem Erwerb der Mehrheitsbeteiligung an Sovendus und der Rückbeteiligung des Sovendus-Gründers Herrn Oliver Stoll und von Herrn Michael Kofluk.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Standorten in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin mit Fokus auf Private Equity, Venture Capital und M&A Transaktionen.

Sovendus plans to accelerate its growth in Germany and other European countries.

The Lupp + Partner team advised Paragon Partners on the legal due diligence as well as on the negotiation and preparation of the transaction documents relating to the acquisition of the majority stake in Sovendus and also on the re-investment of Sovendus founder Oliver Stoll and of Michael Kofluk.

Lupp + Partner is a boutique law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin, that focuses on private equity, venture capital and M&A transactions.